

ont été favorisées par un soleil resplendissant. C'est la première fois, que le derby d'Espoon...

LETTRÉ DE BRUXELLES Un monument à M. de Smet de Naeyer

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER) BRUXELLES, 2 JUIN 1937. La ville de Gand inaugure, dimanche, un buste à la mémoire d'un des collaborateurs les plus éminents de Léopold II...

En Espagne LE MARÉCHAL VON BLOMBERG A ÉTÉ REÇU PAR LE ROI D'ITALIE ET PAR M. MUSSOLINI

Rome, 2 juin. — Le maréchal von Blomberg, ministre de la Guerre du Reich qui avait quitté mercredi matin, à 6 heures, l'aérodrome de Tempelhof...

LES COMMISSIONS PARLEMENTAIRES La question du contrôle de l'embauchage et du débouchage

Paris, 2 juin. — La Commission du travail de la Chambre a adopté le rapport de M. Vardelle, socialiste, concluant à l'adoption du projet gouvernemental...

LES COMMISSIONS PARLEMENTAIRES La question du contrôle de l'embauchage et du débouchage

Paris, 2 juin. — La Commission du travail de la Chambre a adopté le rapport de M. Vardelle, socialiste, concluant à l'adoption du projet gouvernemental...

LES COMMISSIONS PARLEMENTAIRES La question du contrôle de l'embauchage et du débouchage

Paris, 2 juin. — La Commission du travail de la Chambre a adopté le rapport de M. Vardelle, socialiste, concluant à l'adoption du projet gouvernemental...

DERNIÈRE HEURE M. Léon Blum refuse d'adopter une disposition relative à l'embauchage et au débouchage dans le projet de reconduction des conventions collectives

Paris, 2 juin. — M. Albert Paulin, président de la Commission du travail de la Chambre a annoncé dans les soirées qu'il aura cours de son entrée à la présidence du Conseil, M. Jules Koch, secrétaire général, après avoir eu une conférence téléphonique avec M. Léon Blum...

La tension entre le Reich et le Vatican

Rome, 2 juin. — La tension grandissante entre le Saint-Siège et le Reich est suivie avec un extrême intérêt dans les milieux politiques italiens, en raison des rapports étroits que le gouvernement fasciste entretient avec l'une et l'autre parties...

Quatre sous-marins allemands sont partis pour l'Espagne

Berlin, 2 juin. — Le D. N. B. communiqué : Les sous-marins « U 28 », « U 33 », « U 34 » et « U 35 » sont partis hier dans les eaux espagnoles.

Le Portugal déclare réserver son attitude à l'égard des agents britanniques au contrôle

Lisbonne, 2 juin. — Le gouvernement portugais a fait présenter par son ambassadeur à Londres, au Foreign Office, et au Comité de non-intervention, une note dans laquelle il déclare notamment : « Qu'en même temps qu'il présente une protestation contre les actes dont furent victimes des navires au service de l'Espagne, le Portugal, dès maintenant, réserve son attitude à l'égard des délégués chargés du contrôle maritime envers les navires devant toucher aux ports portugais et en ce qui concerne les facilités concédées aux attachés de l'ambassade britannique à Lisbonne chargés d'observer l'accomplissement de l'accord de non-intervention sur la frontière espagnole... »

Des communistes manifestent devant l'ambassade d'Allemagne à Londres

Londres, 2 juin. — Une démonstration s'est déroulée, la nuit de mardi devant l'ambassade d'Allemagne. Environ 2.000 hommes et femmes qui avaient précédemment pris part à une manifestation organisée par le Parti communiste à Hyde-Park, se sont dirigés vers Carlton-House-Terrace où ils ont remis une résolution protestant contre le bombardement d'Almérie.

Le paiement du traitement afférent à la Légion d'honneur et à la médaille militaire

Paris, 2 juin. — MM. Joseph Denais et Xavier Vallat à la Chambre, et M. L. Luyet, au Sénat, ont demandé à interpellier le ministre des Finances sur les raisons pour lesquelles certains titulaires de la Légion d'honneur ou de la médaille militaire, n'ont pu toucher le 1er juin, le traitement afférent à leur décoration.

La 13^{ème} conférence laitière internationale se tiendra à Paris du 17 au 19 juin

Paris, 2 juin. — La Commission de législation a adopté le projet de loi de suppression du badge. M. Moutet a exposé les motifs pour lesquels la suppression du badge devait être envisagée dans l'intérêt de nos colonies et surtout de la Guyane.

Une réunion de la délégation des gauches

Paris, 2 juin. — Le communiqué suivant a été publié par la délégation des gauches qui s'est réunie sous la présidence de M. Campinchi : « Après avoir réglé la répartition des divers groupes de gauche au sein des commissions, pour leur renouvellement annuel, la délégation a décidé d'organiser, le jeudi, pour examiner l'état des travaux parlementaires, ainsi que la situation extérieure... »

LE MARIAGE DUDUC DE WINDSOR

Une déclaration de l'évêque de Fulham de Fulham. Londres, 2 juin. — La déclaration suivante a été publiée mercredi après-midi par l'évêque de Fulham, qui a la responsabilité des églises et institutions anglicanes pour l'Europe continentale, septentrionale et centrale.

Un Comité de coordination du syndicalisme français a été créé

Paris, 2 juin. — Au siège de la Confédération française du Travail, 34, rue Godot-de-Mauroy, à Paris, la création d'un Comité de coordination du Syndicalisme français a été décidée. Le Comité poursuivra trois objets principaux : a) Organiser l'unité d'action dans chaque branche du travail ; b) Faire disparaître la lutte de classe en établissant un statut du travail qui instaure enfin la véritable justice sociale ; c) Désagréger la doctrine d'un syndicalisme français pour l'ensemble de l'économie nationale.

Henri Moine est condamné par la Cour d'assises du Pas-de-Calais à cinq ans de réclusion pour cambriolage au Portel

L'audience de mercredi a comparu devant la Cour d'assises du Pas-de-Calais Henri Moine, 33 ans, chauffeur de taxi, demeurant au Portel, accusé d'avoir, le 24 février 1936, commis un vol avec effraction chez les époux Quandalle, cafetiers au Portel.

La 13^{ème} conférence laitière internationale se tiendra à Paris du 17 au 19 juin

Paris, 2 juin. — La Commission de législation a adopté le projet de loi de suppression du badge. M. Moutet a exposé les motifs pour lesquels la suppression du badge devait être envisagée dans l'intérêt de nos colonies et surtout de la Guyane.

La 13^{ème} conférence laitière internationale se tiendra à Paris du 17 au 19 juin

Paris, 2 juin. — La Commission de législation a adopté le projet de loi de suppression du badge. M. Moutet a exposé les motifs pour lesquels la suppression du badge devait être envisagée dans l'intérêt de nos colonies et surtout de la Guyane.

La réunion de la Société des Agriculteurs du Nord

Paris, 2 juin. — Après-midi, vers 14 h. 30 une conférence a été tenue au siège de la Société des Agriculteurs du Nord, 145 rue de Valenciennes, pour examiner l'état des travaux parlementaires, ainsi que la situation extérieure.

Revue du marché de New-York

New-York, 2 juin. — Encouragé par la meilleure physique de la semaine, le marché de Wall Street fut plus ferme mercredi, et quoique toujours assez étroit, le marché s'éleva plus haut que la veille. La situation espagnole et surtout sur son terrain, certaines émissions firent exception à ce mouvement de hausse. Les ventes portèrent sur 540.000 actions, nombre le plus bas depuis deux ans.

Le tour du monde aérien Amelia Earhart a atterri au Venezuela

Miami, 2 juin. — Les « Panamerican Airways » annoncent que l'aviatrice Amelia Earhart, qui s'était envolée mercredi matin de San Juan de Porto-Rico, à destination de Paramaribo (Guyane hollandaise), a atterri à 15 h. 18 à Caripito (Venezuela).

Une interpellation sur les services de défense passive

M. Frédéric Dupont, député de Paris, a demandé à interpellier le ministre de l'Intérieur, sur les services de défense passive, et sur les faits qui ont motivé la démission du général Duchêne, de l'Union nationale pour la défense aérienne.

LES REVENDEURS DES INSPECTEURS DE LA POLICE JUDICIAIRE

Nancy, 2 juin. — Au Congrès du Syndicat national des inspecteurs de la police judiciaire, qui vient de se tenir à Nancy, les questions suivantes ont été discutées : Rétroactivité des 6 % sur l'indemnité spéciale, nouvel aménagement des échelles de traitements, unification des polices judiciaires et administratives, le statut unique, etc...

La question du retrait des volontaires

Londres, 2 juin. — Répondant mercredi après-midi aux interpellations de plusieurs députés, M. Eden a déclaré, à l'heure des questions à la Chambre des Communes, que le sous-comité d'experts du Comité de non-intervention a élaboré un plan de retrait des combattants en Espagne.

C'est une ville en ruines que les nationalistes ont trouvée entrant à Amorebieta

Amorebieta, 2 juin. — (D'un des envois spéciaux de l'Agence Havas) : La ville d'Amorebieta qui vient d'être occupée par les troupes du général Mola, offre le même aspect de désolation que les autres localités abandonnées récemment par les gouvernementaux.

680 paquets de cigarettes sont trouvés dans le plafond d'un wagon en réparation aux ateliers d'Hellemmes

Un accident étant arrivé à un wagon de voyageurs en gare de Calais, celui-ci fut dirigé aussitôt vers les ateliers d'Hellemmes pour y être réparé.

Les fabricants de dentelles de Calais reconvoquent le projet gouvernemental sur le rachat des métiers

Mardi, à 14 h. 30, s'est tenue à Calais une réunion de la fabrique dentellière calaisienne. Il s'agissait de régler la question du projet de rachat des métiers.

Le Révérend Anderson Jardine déclare avoir agi de sa propre initiative

Candé, 2 juin. — Le Révérend Anderson Jardine, évêque de cette diocèse, a été autorisé à déclarer : « On, je me suis spontanément offert à célébrer cette cérémonie. On n'avait demandé aucune permission. On n'avait par conséquent, aucune permission à me donner. Je n'ai consulté aucune autorité ecclésiastique. Je n'ai consulté que ma conscience. »

Le duc et la duchesse s'éloignent trois mois en Carinthie

Candé, 2 juin. — C'est à 18 h., jeudi soir, que le duc et la duchesse de Windsor quitteront le château de Candé. Ils se rendront par la route dans une localité située à l'est de Paris, dont le nom est soigneusement caché ; de là, ils prendront le train dans un wagon spécial, pour gagner le château de Wassenleoburg, en Carinthie.

Le Comité de coordination du syndicalisme français a été créé

Paris, 2 juin. — Au siège de la Confédération française du Travail, 34, rue Godot-de-Mauroy, à Paris, la création d'un Comité de coordination du Syndicalisme français a été décidée. Le Comité poursuivra trois objets principaux : a) Organiser l'unité d'action dans chaque branche du travail ; b) Faire disparaître la lutte de classe en établissant un statut du travail qui instaure enfin la véritable justice sociale ; c) Désagréger la doctrine d'un syndicalisme français pour l'ensemble de l'économie nationale.

Henri Moine est condamné par la Cour d'assises du Pas-de-Calais à cinq ans de réclusion pour cambriolage au Portel

L'audience de mercredi a comparu devant la Cour d'assises du Pas-de-Calais Henri Moine, 33 ans, chauffeur de taxi, demeurant au Portel, accusé d'avoir, le 24 février 1936, commis un vol avec effraction chez les époux Quandalle, cafetiers au Portel.

La 13^{ème} conférence laitière internationale se tiendra à Paris du 17 au 19 juin

Paris, 2 juin. — La Commission de législation a adopté le projet de loi de suppression du badge. M. Moutet a exposé les motifs pour lesquels la suppression du badge devait être envisagée dans l'intérêt de nos colonies et surtout de la Guyane.

La réunion de la Société des Agriculteurs du Nord

Paris, 2 juin. — Après-midi, vers 14 h. 30 une conférence a été tenue au siège de la Société des Agriculteurs du Nord, 145 rue de Valenciennes, pour examiner l'état des travaux parlementaires, ainsi que la situation extérieure.

Revue du marché de New-York

New-York, 2 juin. — Encouragé par la meilleure physique de la semaine, le marché de Wall Street fut plus ferme mercredi, et quoique toujours assez étroit, le marché s'éleva plus haut que la veille. La situation espagnole et surtout sur son terrain, certaines émissions firent exception à ce mouvement de hausse. Les ventes portèrent sur 540.000 actions, nombre le plus bas depuis deux ans.

Une fillette plourait depuis vingt-quatre heures après des cadavres de sa mère et de l'ami de celle-ci

Pithiviers, 2 juin. — Lundi soir, vers 18 h., Mme Peschoux, 33 ans, s'était rendue avec sa fillette, âgée de 2 ans, chez un camarade de son mari, Auguste Zoucherson, 45 ans.

LES REVENDEURS DES INSPECTEURS DE LA POLICE JUDICIAIRE

Nancy, 2 juin. — Au Congrès du Syndicat national des inspecteurs de la police judiciaire, qui vient de se tenir à Nancy, les questions suivantes ont été discutées : Rétroactivité des 6 % sur l'indemnité spéciale, nouvel aménagement des échelles de traitements, unification des polices judiciaires et administratives, le statut unique, etc...

On évoque à la Chambre des communes les atterrissages d'avions gouvernementaux à l'aérodrome de Pau

Londres, 2 juin. — Le député conservateur sir Edward Sandeman a demandé, à l'heure des questions à la Chambre des Communes, que le sous-comité d'experts du Comité de non-intervention a élaboré un plan de retrait des combattants en Espagne.

C'est une ville en ruines que les nationalistes ont trouvée entrant à Amorebieta

Amorebieta, 2 juin. — (D'un des envois spéciaux de l'Agence Havas) : La ville d'Amorebieta qui vient d'être occupée par les troupes du général Mola, offre le même aspect de désolation que les autres localités abandonnées récemment par les gouvernementaux.

680 paquets de cigarettes sont trouvés dans le plafond d'un wagon en réparation aux ateliers d'Hellemmes

Un accident étant arrivé à un wagon de voyageurs en gare de Calais, celui-ci fut dirigé aussitôt vers les ateliers d'Hellemmes pour y être réparé.

Les fabricants de dentelles de Calais reconvoquent le projet gouvernemental sur le rachat des métiers

Mardi, à 14 h. 30, s'est tenue à Calais une réunion de la fabrique dentellière calaisienne. Il s'agissait de régler la question du projet de rachat des métiers.

Revue du marché de New-York

New-York, 2 juin. — Encouragé par la meilleure physique de la semaine, le marché de Wall Street fut plus ferme mercredi, et quoique toujours assez étroit, le marché s'éleva plus haut que la veille. La situation espagnole et surtout sur son terrain, certaines émissions firent exception à ce mouvement de hausse. Les ventes portèrent sur 540.000 actions, nombre le plus bas depuis deux ans.

JOURNAL DE ROUBAIX ABONNEMENTS Nord et Départements... France et Colonies... Belgique... Compte chèques postaux : 228 97